



Un terrorista mata a tres personas en Alemania

- Ezekiel Malone
- [28/8/2024](#)

Un terrorista mató a tres personas e hirió a ocho en Solingen, Alemania, el viernes en un ataque con cuchillo reivindicado por el Estado Islámico.

- El apuñalamiento tuvo lugar en un festival en el que miles de personas celebraban el 650 aniversario de Solingen.
- Issa al H., un joven de 26 años, se entregó a las autoridades el domingo, atribuyéndose la responsabilidad.
- El grupo terrorista Estado Islámico publicó un comunicado en el que decía que la masacre había sido perpetrada por uno de sus miembros "en venganza por los musulmanes de Palestina y de todo el mundo".
- Cinco de los heridos se encuentran en estado crítico.

Por qué es importante: Issa al H. es un inmigrante sirio al que se le negó el asilo y que iba a ser deportado el año pasado. Sus antecedentes y su aparente afiliación al Estado Islámico dejan claro que éste es otro ejemplo del daño que las políticas imprudentes de inmigración están causando en Europa.

¿Solución? En respuesta al atentado, el canciller y el vicecanciller alemanes pidieron un control más estricto de las armas. El canciller también prometió una aplicación más rápida de las normas de deportación.

Es poco probable que estas promesas apacigüen a la población alemana. No atacan la causa de estos problemas: la facilidad con la que los inmigrantes, incluyendo los no controlados, están entrando en el Continente.

Perspectiva profética: la profecía bíblica muestra que se avecinan grandes cambios en la gobernanza de Europa. El creciente enfado de los alemanes hacia las políticas actuales desempeñará un papel en ese cambio trascendental.

Más información: lea ["Una segunda crisis migratoria está a punto de abatir a Europa"](#).